



Weiterstadt/Mainz Einen beachtlichen zweiten Platz holten die Schülerinnen und Schüler der Intensivklasse beim bundesweiten Wettbewerb "Wir sind Vielfalt" des ABC e.V. Darüber freute sich besonders auch Schulleiter Markus Bürger, der die elf Schüler zusammen mit Lehrerin Gabriele Litzinger und Sozialpädagogin Daniela Blecher in die rheinland-pfälzische Hauptstadt begleitete.

Der Bericht im einzelnen: Am vergangenen Samstag starteten insgesamt elf unserer Schülerinnen und Schüler der Hessenwaldschule aus den Jahrgängen 8 und 9 und der Intensivklasse zusammen mit ihren Betreuerinnen Daniela Blecher und Gabriele Litzinger nach Mainz ins Staatstheater. Dort fand die letzte und damit entscheidende Runde des Wettbewerbs „Wir sind Vielfalt“ des ABC e. V. statt, in die es zwei Beiträge unseres jahrgangsübergreifenden HWS-Projekts zum Thema „Superhelden“ geschafft hatten. Die beiden

Beiträge, ein Filmplakat und ein Comic, wurden vormittags von unseren Schülerinnen und Schülern im Kleinen Haus des Staatstheaters in Szene gesetzt, ausgestellt und einem breiten Publikum vorbildlich präsentiert. Außerdem machte sich eine mehrköpfige Jury, bestehend aus Mitgliedern des Vereins und Fachkräften, vor Ort ein Bild von den Beiträgen.

Insgesamt war die Konkurrenz stark und groß: Deutschlandweit gingen vielfältige Beiträge ein, von denen es rund 40 Arbeiten in die finale Runde des Wettbewerbs geschafft hatten. In insgesamt drei Kategorien konnte man siegen. Sonderpreise gab es vom Publikum und vom Staatstheater. Die Preisverleihung fand nachmittags im Glashaus des Staatstheaters weit über den Dächern von Mainz statt. Ein ganz besonderer Ort für eine ganz besondere Veranstaltung: neben einigen künstlerischen und rednerischen Beiträgen stand vor allem die Ehrung der Preisträgerinnen und Preisträger im Mittelpunkt. Am Ende waren alle zu einem internationalen Buffet und Getränken eingeladen.

Unser Team der Hessenwaldschule konnte vor allem beim Publikum klar punkten und überzeugte in der Kategorie „Publikumsliebling“ mit einem starken zweiten Platz. Erst mit großen Abstand zu unseren Beiträgen folgte die dritte und alle weiteren Platzierungen.

Schulleiter Markus Bürger, der ebenfalls zu unserer Unterstützung zur Ausstellung und Preisverleihung nach Mainz gekommen war, lobte den Einsatz der Teilnehmerinnen und Teilnehmer und die Qualität ihrer Arbeit. Er verdeutlichte seine Anerkennung zusätzlich besonders schmackhaft, indem er allen ein Eis spendierte. An dieser Stelle noch einmal: Herzlichen Dank!

*Insgesamt war es für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Hessenwaldschule ein aufregender und gelungener Tag, voller neuer Eindrücke, Begegnungen, Erfolge und Spaß.*

*Gabriele Litzinger*







Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=404&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)